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１ 市長の政治姿勢について 

【問】３期目に臨むにあたり今日的課題の解決

に向けたビジョンは。 

【答】「子育て日本一」を目指す四街道市の方

向性と、これまでの実績に対する評価を改めて

実感。子育て支援や魅力的な住環境の整備を促

進し、子どもから高齢者まで誰もが安心して快

適に住み続けられるまちの実現に向け取り組

んでいきたい。 

２ 公明党の４つのチャレンジ 

①健康都市へ 

【問】健康マイレージの実現に向けて、「第２

次健康よつかいどう２１」に掲げられたインセ

ンティブを視野に入れた取り組みとは。 

【答】２０歳以上の市民を対象に、各種検診等

の受診や健康づくり事業への参加、主体的な生

活改善行動等、市で設定した８項目の健康づ 

くりにつながる 

取り組みのうち、 

３項目以上を達成 

したことを応募条 

件に抽選方式で報 

奨を付与するもの。 

健康に意識を向け 

にくい人たちへの 

取り組みの一つとして活用を進めていく。 

②輝く未来へ 

【問】発達障害児について早期発見への当市の

取り組みを伺う。 

【答】１歳６か月や３歳６か月の幼児検診で 

は、４０項目に及ぶ問診票の確認と小児科医 

の検診、保健師の面接相談を全員に行い保護者

が感じる育てにくさや発達上の心配などを確

認。保護者の不安に寄りそった継続的な支援に

取り組んでいる。 

③安心・安全なまちへ 

【問】通学路の安全確保について、ゾーン３

０設置の現状と今後の計画は。 

【答】ゾーン３０指定区域の施設整備は外側

線で車線を狭くし 

車両の速度抑制を 

図ることや、交差 

点や路側のカラー 

化を行い通行者に 

注意喚起をする等 

の安全対策を実施。 

これまでに中央、和良比、四街道、四和の各小

学校区域の一部で実施。３０年度は栗山小及び

中央小の校区の一部を実施するため県警本部

及び四街道警察署と協議を進めている。 

④魅力あるまちへ 

【問】武道館の建て替えに向けた具体的なス

ケジュールは。また福祉部門との複合施設は考

えているか。 

【答】国土交通省の交付金を活用して中央公

園内において建て替えを計画している。今後に

ついては策定中の「後期基本計画」に位置付け

ていくとともに国交省所管の「都市再生整備計

画事業」に位置付けられるよう、協議・調整し

ていく。 

建て替えにあたっては、都市再生整備事業に合

致するような、複合施設と考えている。 



 

 

 

 
 

☆ 5 月 19 日（土）10:00~ 
文化センターにて 

☆ 3 月議会の内容・その他

意見交換会 
☆ 皆様のご参加をお待ち

しております！ 

 

 

 大正 3 年（1914）、茨城県日立市に当時世界一高い１５５．７ｍの煙突が建設された。日立鉱山に

よる銅精錬の煙害に苦しむ住民とそれに苦心する企業が真摯に向き合い、世界一高い煙突を立て煙

害を防止したとの物語であるが、今見ても感動の実話と言われている。昭和の文豪新田次郎が、こ

の作品を書くきっかけは、同じ気象庁出身の公明党の山口代表のお父さんがこの歴史を紹介したと

のこと。本年 5 月より撮影開始で映画化されます。 
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人口 93,211 人（40,025 世帯）（内外国人 2,018 人） 

高齢化率 28.3％  後期高齢化率 13.0％ 

【H30.3.1 現在 住民基本台帳より】 

 

6 月議会の予定 

6 月 4 日（月）開会   

6 月 14 日（木）～22 日（金）一般質問 

6 月 27 日（水）閉会 

■昭和 29年生まれ 

■東京都八丈島出身 

■茨城大学理学部卒 

■元高校数学教師 

■党役職 総支部長 

■都市環境常任委員 

◇千代田中学校大規模改修工事・・2 億 2,588

万円 南棟をまずは実施予定。 

◇鷹の台に防犯ボックス設置・・・884 万円 

 防犯強化のため交番用地に広さ 12.6 ㎡の建

物を建て、警察 OB が常駐。 

◇3.3.1 号線 整備事業・・・7 億 3,116 万円 

H31 年度末に完成予定。ようやくゴールが見

えてきました。イオンは「物販のみならず、

医療や福祉など多機能型施設の導入も検討

に加えている」とのこと。 
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◇ 市庁舎整備事業（基本設計）・・1 億 1,412

万円 4 年後の完成目指し、基本設計を完成す

る。ワークショップの後パブリックコメント

を実施予定。忌憚のない意見を！ 

◇ 文化センター会館棟耐震補強工事・・1,397

万円 is 値が 0.3 と大変危険。1 年かけて工

事予定。 

◇ 大日小学校子どもルーム増設・・3,835 万円 

定員 40 名のところ 

65 名になる予定なの 

で 1ルーム増設。 

 

 

   

公明党議員 3000 名による、地域の最前線で行う、「子育て」「介

護」「防災」「中小企業」などのアンケートが始まっています。 

皆様のお宅にも訪問させて頂くと存じますので、ご協力を

お願い致します。 
 3 月末、山口代表と 

ともに県下議員一堂 

記念撮影を行いました。 


